

KÄRNTNER MOTOR VETERANEN CLUB

Behördlich eingetragener Verein für hist. Kraftfahrzeuge; gegr. 1974!

Der KMVC berichtet:

BERICHT - KMVC – „ANKURBELN“ 2019

Am Sonntag, den 28. April 2019 um 10:00 Uhr begann für die Mitglieder des KMVC`s ein Oldtimer Ausflug bei Regenwetter. Treffpunkt war um 09:30 Uhr in Feldkirchen am Hauptplatz (Rathaus). Ein Highlight auf dieser Reise war die persönliche Begrüßung durch den Bürgermeister, Herrn Martin Treffner. Da es eine Überraschungstour war, wurde das genaue Programm den Mitgliedern vorher nicht bekannt gegeben.

Nun war es soweit und die Autotour konnte beginnen. Wir fuhren über die Bundesstraße 94 nach Himmelberg und bei der Kirche bzw. am Parkplatz Zeilinger legten wir die erste Kaffeepause ein. Es gab Kuchen, Kaffee und Getränke und nach ungefähr einer Stunde ging die Reise weiter über die Turracher Bundesstraße. Das nächste Ziel erreichten wir nach durchgehend starkem Schneefall, dies war der Parkplatz am Hochrindl. Dort legten wir eine 30minütige Pause ein, um die herrliche Landschaft am Bild festzuhalten.

Die Fahrt nach Glödnitz führte über Weitensfeld, weiter nach Friesach und dort konnten wir je nach Interesse, das einzigartige Oldtimermuseum mit den vielen verschiedenen Automobilen besichtigen. Der Aufenthalt dauerte eine halbe Stunde und nun ging es nach St. Veit in der Gegend, der schönen Steiermark. Auf der Schotterstraße nach Aich fuhren wir nach Mühlen und beim Gasthaus Hirschenwirt/Matschnig hatten wir unser Ziel erreicht. Wir ließen diese Autotour mit einem gemütlichen Miteinander und gutem Essen ausklingen. Es war wie immer interessant, aufregend und beeindruckend und vor allem war diese Autotour gut durchdacht, organisiert und geplant. Nun konnte jeder nach freier Wahl die Heimfahrt antreten.